

## IVª CONSULTA DE LA SOCIETAS OECUMENICA EUROPEA

### «¿NEUTRALIDAD ECLESIOLOGICA EN EL MOVIMIENTO ECUMENICO?»

(Erfurt, 1-6 Septiembre 1986)

#### PONENCIAS (I)

### EL COMPROMISO ECLESIAL EN EL CAMPO DE LOS PROBLEMAS SOCIALES \*

#### I. INTRODUCCION

Se me ha pedido que reflexione sobre este tema y responda a dos importantes cuestiones: 1) *¿Cómo puede el debate interno de la Iglesia sobre problemas sociales (por ejemplo, paz, el lugar de la mujer en la sociedad, la justicia en el mundo, cuestiones sobre el matrimonio y la familia, etc.) relacionarse con el problema de la unidad eclesial?*

2) *¿Qué significa el compromiso eclesiológico en relación con los problemas sociales y la responsabilidad común de todas las iglesias en el mundo?*

Al mismo tiempo fui informado de que esta reflexión debería formar parte de una reflexión común mayor sobre el tema principal de nuestra consulta: *¿Neutralidad eclesiológica en el Movimiento ecuménico?* (el significado eclesiológico de la búsqueda de la unidad en todo el Movimiento ecuménico).

\* Traducción del original inglés por Rosa Herrera.